

miércoles 5 de enero de 2022

Los Pajes Solidarios se vuelcan para que más de 1.200 niños y niñas de La Laguna no se queden sin regalo estos Reyes



Pajes solidarios La Laguna

El Área de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna ha finalizado la tradicional campaña de los Pajes Solidarios para estas fiestas, una iniciativa que ha distribuido más de 40.000 euros en tarjetas regalo y decenas de juguetes y libros adaptados a las diferentes edades para que ningún menor del municipio se quede sin su regalo en estas fechas. La iniciativa, que cuenta con la colaboración de varias entidades y asociaciones de Agüere, ha aumentado hasta los 16 años la franja de edad en esta edición y ha llegado a 1.268 menores y a un total de 803 familias usuarias de los servicios sociales, un 9% más que el año pasado.

El Área “consolida el cambio de modelo que iniciamos en este mandato, haciendo uso mayoritario de las tarjetas frente a la anterior distribución de juguetes donados, ahora se permite a las familias formar parte de un momento tan especial y elegir la sorpresa de los Reyes Magos adaptada a los gustos y características de las niñas y niños, pero, además, apoyar al comercio local canjeando estos cheques regalo en juguetes, ropa o material deportivo. Además, este año ampliamos el rango de edad máxima de 14 hasta los 16 años, conforme a las necesidades detectadas por los equipos de Infancia y Familia”, explica el concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio.

Por franjas de edad, los Pajes Solidarios han llegado este año a 125 bebés de hasta 2 años, a los que se han entregado juguetes nuevos y adaptados a su edad; a 673 menores de 3 a 11 años, con vales de 35 euros para canjear en jugueterías, y a otros 473 de 12 a 16 años, con tarjetas de 35 euros para su uso en tiendas de deportes.

Además de la compra de juguetes y de las tarjetas regalo, este año se ha vuelto a apostar por la inclusión de los libros y juguetes educativos como regalo en estas fechas y las 803 familias beneficiarias de este año, 61 más que en el anterior, han recibido también material adquirido en librerías locales.

Los equipos de trabajo social y de la unidad de menores han estado trabajando durante todo el mes de diciembre para ayudar a cumplir los sueños de casi 1.300 niños y niñas. Y junto a ellos, un equipo de personas voluntarias de Cruz Roja y La Laguna Solidaria que se han encargado de entregar estas tarjetas regalo entre las personas usuarias de los servicios sociales, así como libros infantiles y juveniles y los regalos nuevos donados por las entidades que, un año más, se han volcado en esta iniciativa, como diversas asociaciones vecinales y el Orfeón La Paz, que también apoyan con repartos en diversos puntos del municipio.

“La labor en estas fechas del voluntariado de Cruz Roja, Cáritas, el Orfeón, las entidades sociales y vecinales, la Policía Local y Protección Civil es especialmente emotiva, siendo un respaldo también para las familias con más necesidades que complementa así lo que reciben desde el Ayuntamiento”, asegura Ascanio.



Ascanio agradece al movimiento asociativo y de voluntariado del municipio su colaboración y apoyo para que las familias en situación de vulnerabilidad no vean agravadas sus circunstancias en estas fechas. Así, además del programa de los Pajes Solidarios, el Área distribuyó antes de las fiestas 188 cestas extraordinarias de alimentos frescos adquiridas a agricultores y ganaderos del municipio, a través de la Cooperativa del Campo de La Candelaria, y 120 tarjetas prepago de hasta 275 euros entre las familias en riesgo de exclusión social del municipio.